

Consejeros constataron avances de primeras viviendas del Minvu en Cerro Sombrero

» La inversión total alcanza los 7.575 millones de pesos.

“ Villa Pioneros” se denomina el proyecto habitacional que construye la empresa Salfa por mandato del Ministerio de la Vivienda en Cerro Sombrero, comuna de Primavera, Tierra del Fuego, en terrenos aportados por el municipio de dos hectáreas.

Esto da cabida a 17 viviendas de dos niveles, de 52,34 metros cuadrados; otras 31 viviendas de un nivel, de 51,27 metros cuadrados y una vivienda de un nivel, de 55 metros cuadrados, diseñada para una familia con un integrante que presenta movilidad reducida.

Además el proyecto considera obras de pavimentación, la habilitación de 2.500 metros cuadrados de áreas verdes, mobiliario urbano y equipamiento.

Este miércoles, el seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldivia, guió una visita de avance de estas obras, donde participaron integrantes de la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional, presidida por el consejero por Tierra



Foto: CEPIS

La comitiva que este miércoles visitó las obras de construcción de las viviendas en Cerro Sombrero.

del Fuego, Rodolfo Cárdenas Alvarado; además de la alcaldesa Karina Fernández Marín e integrantes del Concejo Municipal.

El titular de la cartera dijo que con mucha satisfacción pudieron constatar el 40 por ciento de avance de las obras, de un proyecto inserto en el Plan de Emergencia Habitacional.

La inversión total alcanza los 7.575 millones de pesos aproximadamente (193.158 UF) de los cuales un 44,42% corresponde a

los subsidios del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, un 55,23% al aporte del gobierno regional y un 0,34% al ahorro de las familias.

Uribe agradeció la decisión del Consejo Regional para cofinanciar el proyecto. Además de la disposición de la Comisión de Infraestructura de visitar el avance de este proyecto habitacional, “ya que esta alianza hace posible construir con los altos estándares que se aprecian en terreno y que darán una

solución habitacional digna a las familias que hacen patria en Tierra del Fuego”.

Junto con destacar este proyecto, el consejero y representante de la Provincia de Tierra del Fuego, Rodolfo Cárdenas Alvarado dijo que lo mismo sucederá en Pampa Guanaco, en el sur de Tierra del Fuego, “y esperamos también el avance importante con la concreción final de la compra del terreno para viviendas en Porvenir”/LPA